

# RILIS NASIONAL

## Kapolsek Sandubaya Kunjungi Lingkungan Selagalas Dalam Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat

Syafruddin Adi - [MATARAM.RILISNASIONAL.COM](https://MATARAM.RILISNASIONAL.COM)

Aug 18, 2023 - 14:36



Mataram NTB - Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah SIK., bersama beberapa anggota Polsek Sandubaya lainnya memimpin Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat di Masjid Al Ikhlas, Lingkungan Selagalas, Kelurahan Selagalas, Kecamatan Sandubaya, Kota Mataram, Jum'at (18/08/2023).

Seperti biasa, kegiatan yang dilakukan rutin pada setiap hari Jum'at tersebut diawali dengan shalat Jum'at berjamaah dengan para warga setempat yang

diantaranya para tokoh agama, tokoh masyarakat, tokoh pemuda dan masyarakat dilingkungan tersebut.

Usai Shalat Jum'at berjamaah, seperti biasa dilanjutkan dengan silaturahmi dirangkaikan dialog bersama masyarakat, dengan harapan dapat menyerap segala bentuk informasi atau keluhan dari masyarakat setempat, terutama terkait Harkamtibmas.

Untuk mewujudkan situasi Kamtibmas sesuai yang diharapkan bersama, dalam dialog tersebut, Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah SIK., mengajak seluruh masyarakat untuk secara pro aktif membantu pihak kepolisian dan mencegah timbulnya masalah di tengah masyarakat yang pada ujungnya akan mengganggu Kamtibmas.

Selain itu, Kapolsek Sandubaya mengajak para orang tua, para tokoh dan seluruh masyarakat agar senantiasa menjaga dan selalu waspada terhadap tindakan Kriminal baik yang dilakukan oleh warga itu sendiri maupun oleh warga lain yang berniat mengganggu Kondusifitas lingkaran masyarakat.

"Seperti halnya Narkoba, Pencurian ataupun kenakalan remaja sedapat mungkin dapat kita cegah bersama-sama, dengan selalu menjaga seluruh keluarga kita agar tidak melakukan hal-hal yang terlarang," jelasnya.

Ia memperjelas bahwa bilamana terjadi suatu masalah di lingkungan untuk segera berkoordinasi dengan petugas yang ada seperti Babinsa, Bhabinkamtibmas, Polisi lingkungan, Kepala lingkungan ataupun kelurahan, sehingga masalah tersebut dapat diselesaikan ditingkat lingkungan ataupun kelurahan.

"Kehadiran kami disetiap lingkungan baik melalui kegiatan Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat seperti ini maupun pada kegiatan lainnya semata-mata untuk mendekatkan diri dengan masyarakat, sebagai upaya pelayanan polri kepada masyarakat terutama keamanan," pungkasnya.